

COMMUNIQUÉ

■ Pour publication immédiate

L'Ordre des administrateurs agréés du Québec est fier de vous annoncer le lancement de son nouveau site internet!

Après plusieurs semaines de développement, nous sommes heureux de pouvoir vous présenter la toute nouvelle vitrine de l'Ordre sur Internet. Toujours dans la continuité de notre identité visuelle, ce site actualisé nous permet de rajeunir l'image de l'Ordre et de rejoindre de nouvelles clientèles. Ayant privilégié une approche simplifiée et plus intuitive, ce site a été pensé pour les membres Adm.A., les gestionnaires, les nouveaux arrivants, le public et nos partenaires.

QUELQUES NOUVEAUTÉS SUR LE SITE

- Accès réservés pour les Adm.A. (articles, outils, rabais)
- Vitrine Entre Adm.A. (nouveau programme exclusif aux Adm.A.)
- Activités à l'Ordre (calendrier dynamique)
- Section dédiée aux nouveaux arrivants
- Répertoire des membres optimisé

ÉVOLUTION DE LA PLATEFORME

De nouveaux contenus et visuels continueront à être développés et déposés sur une base régulière.

PARTAGER LA NOUVELLE AUPRÈS DE VOTRE RÉSEAU

Nous vous invitons à partager cette nouvelle auprès de votre réseau.

En espérant que vous apprécierez ce nouveau moyen de communiquer avec nous, nous vous souhaitons une bonne découverte du site.

- 30 -